

EL DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGÍA
MTRO. BAYRON IRAM VIDALS

PRESENTA EL ALUMNO(A):

Vazquez Orantes Sherly Yoana

GRUPO, SEMESTRE Y MODALIDAD:

6to cuatrimestre “A” Lic. En Enfermería

Frontera Comalapa, Chiapas

23 de Mayo, 2020

DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGÍA

Desarrollo humano en México

Postulados del hombre en el humanismo

La persona es más que la suma de sus partes

La persona es libre y capaz de elegir

Se ocupa de

La psicología humanista es mucho más un movimiento que una escuela, y si consideramos el conceptualmente amplio grupo de los autores humanístico existenciales es, aún más que un movimiento, el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento.

Perspectiva holística

Modelo Bio-Psico-Social

En el hombre no encontramos inteligencia, voluntad y libertad, sino que la libertad es una característica de ciertos actos de la voluntad

Los cambios psicológicos y físicos que se producen en las personas a lo largo de su ontogénesis o ciclo vital.

Representa "la práctica del todo", o de la integralidad, su raíz holos, procede del griego y significa "todo", "íntegro", "entero", "completo"

En 1977 Engel postuló la necesidad de un modelo holístico que él llamó biopsicosocial como respuesta a otro modelo, el biomédico,

La voluntad es la tendencia o inclinación hacia los bienes presentados por la inteligencia, es decir que para que la voluntad se sienta atraída es necesario primero tener una mínima idea del objeto, luego la inteligencia lo presenta como bien para ser amado, elegido o rechazado.

El desarrollo humano se caracteriza de

El primer presidente de la Asociación Americana de Psicología Humanista, propuso los siguientes cinco puntos

La holística es definida como

Este término se define como



Que nacemos con un alto grado de inmadurez, el propio cerebro ha de terminar de formarse a lo largo de la infancia y la adolescencia

- 1) El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes
- 2) El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano.
- 3) El hombre es consciente.
- 4) El hombre tiene capacidad de elección
- 5) El hombre es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y su reconocimiento de significación.

Un fenómeno psicológico y social, enraizado en las distintas disciplinas humanas y orientadas hacia la búsqueda de una cosmovisión basada en preceptos comunes al género humano.

Ente: se refiere a lo que existe o puede existir. Bio: Significa vida. Psico: Significa alma, mente o actividad mental.
Social: Perteneciente o relativo a una compañía o sociedad.

El ser humano tiende a la trascendencia

Se refiere a una metáfora espacial, Trascender (de trans, más allá, y scando, escalar) significa pasar de un ámbito a otro, atravesando el límite que los separa.

Trascender significa la acción de «sobresalir», de pasar de «dentro» a «fuera» de un determinado ámbito, superando su limitación o clausura.

Trascendencia adquiere asimismo un carácter de finalidad que ha de cumplirse como "lo más importante", "lo esencial", por lo que se convierte en el fundamento de la acción y el sentido de todo lo que se hace

